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◆お客様の紹介 

RI2610地区パストガバナー 柳生 好春（やぎゅう よしはる）様 

2017～2018 学年度米山記念奨学生     尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今季の最強寒波ということで、今朝はマイナス 4度。 

幸いにも３RCの翌日のような雪にはならず、皆さんもほっとしたのではないでしょうか。 

さて、今日、イアンライズリーRI会長のメッセージが届き、一読させていただきました。その中で、 

１、今年度もすでに折り返し地点を過ぎ、目標の達成状況と、これから対応しなければならないことを確認する時期になりました。 

２、本年度で私が特に期待している新たな取り組みに、ロータリー友情交換の一環で行うプログラムがあります。 

３、植樹プロジェクトをクラブでご検討ください。植えた木がしっかり根付いて葉を茂らすまで、丹念に育てましょう。 

４、2018年 6月 23～27日にトロント（カナダ）で開催されるロータリー国際大会へ向けた旅行の計画を始めましょう。 

１つ目は今後の会運営の課題を議論していくこと。 

２つ目は私の事業方針にもうたってあります３RCでの合同事業も実行委員会が立ち上がり、２月には正式にご報告ができると思います。 

３つ目は山内年度で植樹した状況が気になりました。２月１０日は「英語であそぼ」の時確認したいと思います。当日は例会になっております。

ご出席ほどお願いいたします。 

４つ目は野澤委員長がリーダーとなり進めていただいています国際大会の参加が１４名となり、大変うれしく思っております。受入交換留学生

からも連絡も入っております。カナダでの再会が楽しみです。 

最後に RI会長は皆さまの熱心な活動によって、ロータリーは世界に確かな「変化をもたらす」ことができるのです。と結ばれています。 

今日もよろしくお願いします。 

 

◆表彰の伝達 

第 26回米山功労者メジャードナー感謝状    福田 裕 会員 

◆「ロータリーの友」紹介（中西 良彦委員長） 

 イアン・ライズリーRI 会長は今月のメッセージ（３頁）で、「多様性がロータリーの強み」だと述べています。そして、多様性に関して早急

に取り組まなければならない課題を二つ掲げています。一つは会員の年齢層の問題です。会員数は毎年増加しているものの今後のロータリー活

動を期待できる若い会員がごく一部であり、若く有能な会員を入会させる必要性があることです。もう一つは、女性会員数です。現在 21％超の

女性会員をもっと増やしていく必要性です。 

 12 月は職業奉仕月間で 8 頁以下に特集が組まれています。ロータリーにおける「職業奉仕」とは何かについて様々な意見が書かれています。

Vocational Serviceという原語に戻るべきと複数の人が書いています。私見ですが、サービスを奉仕に限定して解釈するので職業奉仕の本質が

見えにくくなってしまうのではないかと感じます。Vocational Serviceという用語はウェブで検索するとロータリーにおいてだけ用いられる概

念だと解ります。会員の数だけ職業奉仕というものは違うのかも知れません。 

 「才能のある人に出会う才能を磨いて」（63頁）では、2017年 8月に慶應義塾大学総合政策学部三年生、24歳で既に 7か所の保育園を経営す

る会社社長が紹介されています。 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎1/19  ガバナーエレクト事務所：2018-19年度 地区ＲＬＩ委員会委員ご就任のお願いが届く 

                 多田 茂様 宛 

◎1/23  2007～2008年度受入交換留学生 ラナさん： 

新年のメッセージがメールにて届く。写真等掲示板に掲げてあります。 
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 ＜理事役員会の報告＞ 

  ●審議事項 

   ①２月プログラムの確認及び承認 

   ②英語で遊ぼうについて 

     1.第一例会で予行練習を行う。 

     2.第二例会 2/8（木）→ 2/10（土）に変更。場所は金城大学 

     3.各報道機関に取材依頼を出す。ＤＶＤを作成する事等が承認済み 

   ③4/21金沢百万石ＲＣの創立20周年記念例会が行われますが、会員の皆様に出すお知らせについて承認されております。 

    次回理事会で改めて確認した後、皆様の方に発信したいと思っております。 

  ●協議事項 

   ①３月プログラムの確認 

   ②その他、世界大会についての確認を行っております。 

  ※理事役員会の議事録は事務局に保管されておりますので、ご覧になりたい方は事務局までお願い致します。 

 

◆委員会報告 

●野澤 誠治 奉仕プロジェクト委員長：  

    ※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

◆プログラム 卓話 

講師  RI2610地区パストガバナー  柳生 好春氏 

演題  『 ロータリーとは 』 

  ※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

◆誕生日祝の発表（織部 資子 委員長） 

誕生日祝  ◎多田 茂会員 

 

◆出席報告 (竹田 佳一 副委員長) 

●出席率：71.43 ％    ●出席者：25 名 / 37 名 

●出席補填：0 名     ●出席免除：4名 

●メーキャップ：3 名 

  11/20：地区国際青少年交換委員会     永瀬 喜子 

  11/21：第２回職業奉仕委員長会議     五十嵐 隆介，松田 和仁 

 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計  19,500円  今年度累計 471,500円 

氏  名 メッセージ 

米光 利也（多田会長代筆） 米光会員が入院していた時に、お見舞いに行かず、暮れに物事を知らない私（多田）が快気お祝いとし

てお持ちし、大変申し訳ございませんでした。米光会員より、事情を書いてニコニコボックスに入れさ

せていただきます。 

多田 茂 会長 柳生様、卓話ありがとうございました。誕生日祝、ありがとうございました。 

川下 英和 幹事 柳生パストガバナー、本日は卓話ありがとうございました。 

今井 欣也 柳生パストガバナー、何時もＲＣの基本をお話し頂きありがとうございます。 

永瀬 喜子 パストガバナー柳生様、ようこそお越しくださいました。こんなお天気の中申し訳ございません。今後

共、ご指導お願い致します。 

池元 ことみ 柳生様、卓話ありがとうございました。楽しそうにロータリーを語られるので色々勉強になります。 

野澤 誠治 エマの日本語学校の先生が白峰の方で、本日は行けませんとの事で学校から家に帰ってきました。制服

を脱いで私服にて例会出席、申し訳ございません。 

武藤 一彦 大雪です。30～40年前なら当たり前だったけど、最近では久しぶりです。自然の猛威に時に敬意を払う

ことは、人間にとって必要なことかもしれませんね。猛威よりも恵みの方がもっと大きいのですから。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


